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2 月は平和構築と紛争予防月間／2月 23 日はロータリー創立記念日･世界理解と平和の日です！ 

令和 6年の 1 月もあと言う間に過ぎ早くも 2月と成りました。今月は「平和構築と紛争予

防月間」です。 

戦後 75年以上戦争を経験していない日本人が「平和構築」「紛争予防」はあまり意識が上

がらなかったところ、一昨年の 2 月 24 日ウクライナ戦争が勃発しました。世界中が想定し

ていなかった戦争によって、石油、ガス、エネルギーの高騰、穀倉地帯での紛争により世界に

おける食糧危機、解決の糸口がないまま 2 年目に入ってしまいました。 

日本においても国防予算のアップが取り上げられ、コロナウイルスも第 5類に変更され、コロナとの戦いが終息に向

かう中紛争によって無くなる人、負傷者の数、難民の数の増加のニュースを見るたびに早く解決に向かって欲しいと祈

るのみです。私は我々の子供や孫が生きてゆく 30 年、50年、100 年後の暮らしについて、果たして信頼と平和に満

ちた豊かな社会の中で、心安らかに生活して入りだろうか。それとも、邪悪な勢力の攻勢に負け不平等化が進み、貧困

者のあふれる悲惨な世界に成っているのだろうか、‥‥と。しかしながら、人類の英知と努力は必ずや課題の解決に近

づけ、素晴らしい未来へと繋げていってくれると考えています。私たち地球人は、二度と繰り返してならない世界大戦

を経験しております。平和なき世界では、経済は停滞し、疫病が猛威を振るい、安寧を脅かします。地域社会が反映し

豊かな生活を享受する為には平和という安定した、確固たる土台が必要なことは、火を見るより明らかのことです。

「平和構築と紛争予防」のための私たちロータリーの活動は、ポリオ撲滅と並ぶロータリーの 2 大重要課題だと思いま

す。私たちの死後も 120 万人の世界の仲間が世界平和を目指し、継続的･発展的な取りくみを続けてくれるものと確信

したいところです。ちょっと堅い話に成りましたが、以上で本日の会長挨拶とさせて頂きます。有難うございました。 

 

ｎ 

16 年前私は第 36期会長を勤めさせていただきました。その際、国際奉仕としては稀な海外支援

に挑戦させていただきました。毎年繰り返されるロータリー財団の寄付金集め、使途は財団任せ

で支援先の声が伝わってこない。何か物足りなさを感じていました。自分が会長の時こそ何かで

きないか、貧しい国に手渡しで支援したい。そんな思いからスタートしました。 

以前の米山奨学生のカンボジア人のコンティリ君が名古屋にいることがわかり、相談したとこ

ろカンボジアの小学校が支援を求めているという情報をいただきました。 

義務教育 6年のところ、教室が足りず、4 年生からは学校に行けない現状とのことでした。 

１棟３教室の校舎の建設を希望するも、国からの援助がなく計画を策定中とのことでした。支援先として、私の夢見た

姿であり、米山奨学生のコンティリ君の情報でもあり、通訳もお願いできるということで支援先として決定しました。 

７月を迎え第 36期がスタートしました。事業計画、カンボジア支援の予算つくりなど承認を得なければなりません。

会員が制限を感じない範囲の中で例会を工夫することで経費を節約しました。例えば形埜小学校や河合小学校での移動

例会を実施することで食事代を節約したりしました。 

地区の補助金にも挑戦しました。スタートと同時に事業計画をロータリーに申請し内諾を得ることができました。

WCS 支援プロジェクト委員会も立ち上げ、義援金箱に寄せられたお金も含め、合計 556,396 円の予備費を捻出する

ことができました。国際奉仕委員会予算 300,000 円を使わなくてもできる数字が出来上がりました。これで理事会に

おいて、事業計画の承認とカンボジア支援 500,000 円の承諾をいただきました。 

2009 年 3月 23 日贈呈式、2010年 1月 9 日完成式が現地で行われ、我々が挑戦した『超我の奉仕』は完結し、

貧しい子供たちに夢と未来を与えることができました。子供たちは進級し、4 年生、5 年生、6 年生と成長していく姿

を何よりも喜んだのは村人であったと思います。 

51 期【No19 号】第 2368 回例会                         2024/2/15 
現在の正会員数 52 名 （過去 3 回の修正出席率 12/21：92.00％ 1/11：90.38％ 1/18：90.20% ） 

【本日の例会】               「 乗り越えて、自閉症の娘とともに 」  山本 忍 様・山本萌恵子様 

 」 

【前回の会長挨拶】 

【前回の卓話】           「 新春年男年女放談 Part2 」           会員  手嶋明君 

RC） 
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ご来訪者   米山奨学生 楊 迪 様 

幹事報告 （鈴木圭介君）   
◼ 2/8(木)地区ロータリー財団補助金管理セミナーが開

催され、清水エレクト、倉内副幹事、三城次期地区イン

ターアクト委員長が出席されます。 

◼ 2/14(水)臨時の地区社会奉仕委員会が開催され、宇野

地区委員が出席されます。 

◼ 2/14(水)第 54 回 11 クラブ親善スポーツ大会 第 2

回打合せ会が開催され、野村政弘君、足立拓哉君が出席

されます。 

◼ 2/8(木)第３回岡崎５ＲＣ会長幹事会が開催され、畔栁

会長、幹事鈴木、河内事務局員にて出席します。 

◼ 5/11(土)12(日)名古屋・栄の久屋大通り公園で開催

されます「第 1回ロータリーフードフェスティバル」

の協賛チケットのご購入をお願いします。 

◼ 抜萃のつづりその 83 が刊行されました。アレンジケ

ースにて配布いたしましたのでお持ち帰りください。 

◼ 本日例会終了後、定例理事会を開催します。役員理事の

方はご出席をお願いします。 

◼ 次週 2/8 例会は定款第 7 条第１節により休会です。 

◼ 最後に、例会変更の案内が来ています。詳しくは週報あ

づまをご確認下さい。 

副幹事報告 （倉内充雄君）   
◼ 2024-25 年度 役員･理事･委員会構成発表 

出席委員会  本日の出席率 80.39%（欠席 10名） 

前々回(1/18)の修正出席率 90.2%（欠席 5名） 

親睦委員会  2月慶祝の発表 

公共イメージ向上委員会 ロータリーの友２月号紹介 

ロータリー財団委員会  ロータリー財団認証品贈呈 

マルチプルポールハリスフェロー(2)：梅村順一君 

小林清文君 

マルチプルポールハリスフェロー(1)：坂野弘君 

ポールハリスフェロー：鈴木公市君 

小銭寄付のお願い 

ニコニコ委員会  
☺ 手嶋明君 年男放談をします。よろしくお願いします。 

☺ 鈴木圭介君･清水幹良君･小林清文君 手嶋さんの年男

放談楽しみにしています。 

☺ 新浪勝也君 本日 3 分間スピーチをさせて頂きました。 

☺ 杉田広喜君 ちょっと良いことがありました。 

☺ 都築大輔君 今日マグロを釣りに行ってきます。 

☺ 酒井賢君 皆出席を喜んで。 

☺ 長坂勲君･畔栁秀幸君･稲垣寿君 ニコに協力します。 

☺ 

 

 

     

【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4 時 30 分までにご連絡をお願いします。 

 

 
米山奨学生へ奨学金授与 

 
おめでとう！2 月誕生日の皆様 

 
卓話：手嶋明君 

 
副会長よりお礼の言葉 

私は 1994年、足立先輩と長坂先輩にお誘いいただいて、岡崎東ロータリーに入会させていただ

きました。まだ 38 歳で仕事もどうしていこうか迷っていたころでした。ですが、入会させてい

ただいて人とのつながりがもて、仕事の道を見つけることができました。 

人生を広げることができるロータリーだと思っております。友達に興味がある方がいればぜひ誘

っていただきたいと思います。私事ですが、昨年入院しました。階段で転倒して、骨折して、左足

に人工関節が入っております。この歳になってなんでこんなに痛い思いをしないといけないかと

思っておりますが、ゴルフを再開できるように、リハビリを頑張っております。 

2 月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

2/22(木) 定款第 7 条第 1 節の規定により休会です 

2/29(木)12:30～ 六本木 「未定」 (株)RETORU 代表取締役 冨田圭衣子様  

他クラブサイン受付・休会のお知らせ 

例会予定日 RC 名 サイン受付場所 

2 月 20 日（火） 岡崎城南 岡崎ニューグランドホテル 1 階ロビー 17:30～18:30 

2 月 20 日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル１階フロント 17:00～18:00 

2 月 27 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

2 月 28 日（水） 知立 ホテルクラウンパレス知立 5 階 510 号 

【3 分間スピーチ】                               2024/2/1 新浪勝也君 
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≪委員会報告≫  光ヶ丘インターアクトクラブ例会参加報告    インターアクト委員長 金本孝美君 

１月３０日(火)光ヶ丘女子高等学校インターアクトクラブ例会へ畔栁秀幸会長はじめ１１名で参加してまいりました。

例会は海外研修報告とロータリアンとのパネルディスカッションを行いました。題目は①現在の仕事についてきっか

け②仕事の楽しさ⓷高校生時の夢④高校生の時の思い⑤生徒へのアドバイスです。当クラブからは佐野真琴・中根盛

仁さんの二名でのトークを致しました。生徒からの質問も多数出ておりました。例会を通してロータリアンとのふれ

あいができ生徒たちへのアドバイスになったのではないかと思います。生徒より二人へのお礼のメッセージが多数来

ていますので一部を披露させて頂きます。 

佐野真琴会員宛：たくさんのご経験をされていて驚きましたしとても感動しました。辛いことがあっても踏ん張って

毎日笑顔で楽しく過ごし、誰かを楽しませたり幸せにできるような人になれるように頑張りたいです。 

中根盛仁会員宛：とてもありがたいお話を聞くことが出来てとても嬉しかったです。将来のことがすごく不安だった

けどお話を聞いて頑張ろうと思いました。 

   

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 令和 6年 3月 19 日(火) ザ・トラディション GC 定例会 

ひよどり会 令和 6年 3月 14 日(木) 子子子 定例会 


